

## La Escuela de Padres reanuda sus actividades

Escrito por

Venres, 14 Xaneiro 2005 06:46

---

La Escuela de Padres y Madres del Val Miñor reanuda sus actividades el próximo 17 de enero, a las cinco de la tarde, en el Colegio de Mallón.

Desde la dirección del Colegio de Mallón, se hace un llamamiento a todos los educadores, padres, madres, etc. a participar en este tipo de charlas que ya tienen acreditado su prestigio, su interés y su relevancia a lo largo de varios años.

La educación es patrimonio de la humanidad y los padres tenemos la obligación de transmitir fielmente esta dote a nuestros hijos cuya tarea exige preparación y formación. La educación no es sólo transmitir conocimientos; también hay que educar en valores y la escuela no puede hacerlo sin la colaboración de los padres.

¡Estamos todos invitados a la sesión inaugural del nuevo curso!  
¡No quedarán defraudados!

**Por Antonio Díaz Lombardero**